

CAMPAGNE FLEURIE

L'association Campagne Fleurie rayonne sur la Haute Combraille depuis plus de trente ans. Chaque année, au mois de juillet, les 17 communes du territoire voient débarquer les jurys de l'association pour se rendre dans les villages et sur les sites inscrits à son concours annuel, et bien sûr pour visiter les jardins ou remarquer les maisons fleuries. Un concours sans autre enjeu que mobiliser les habitants, individuellement et collectivement, à participer à l'amélioration du cadre de vie. Les prix décernés au cours de la fête des fleurs à l'automne sont symboles d'encouragement, de remerciements et de participation.

En dehors de ces moments forts pour les membres de l'association et délégués communaux, l'association crée des rendez-vous pour participer à l'animation du territoire, avec la volonté d'aller si possible dans chaque commune au moins une fois de temps en temps, notamment dans les plus petites qui comptent autant que les autres pour les responsables de Campagne Fleurie.

Contact : 04.73.79.71.25



La bourse aux plantes se déroule au mois de mai



Passage du jury le 6 juillet à Villossanges

Chaque année, de nouveaux sites rejoignent Campagne fleurie comme ici la Croix des Isserts, mise en valeur par les voisins avec le soutien des élus.



La confection de décors de Noël se déroule pendant un après-midi convivial un lundi de décembre

Ce qui est remarquable à Campagne Fleurie, c'est la stabilité de l'institution. Au fil des trois décennies, tant au niveau des délégués communaux qu'à celui du bureau, les changements se font en douceur et sans révolution. Pas par volonté de garder le pouvoir, mais faute de renouvellement.

Comme dans la plupart des autres associations, les volontaires ne se bousculent pas pour prendre en main ce qui est pourtant un lien indispensable de cohésion, de rassemblement, d'appartenance à un territoire, d'action et d'animation essentiels. Le manque de temps généralement invoqué pour ne pas s'engager est une fausse excuse : participer au fonctionnement de Campagne fleurie n'est pas une corvée de tous les jours, seulement de la disponibilité quelques jours par an. Aussi, les bonnes volontés qui aiment vivre dans un territoire où le paysage est mis en valeur, où les villages peuvent être agréables à visiter ou seulement à traverser, où les maisons fleuries s'offrent au regard admiratif des passants, sont les bienvenues pour rejoindre une équipe solidaire, pleine d'entrain et de convivialité, pour apporter des idées nouvelles et faire partager des connaissances.